

性教育講座を開催

3年生を対象として性教育講座を開催しました。県教育委員会と県医師会が協力して行っている事業で、石川こどもクリニックの石川孝成先生が講師を務めてくださいました。

知識的な内容の他にも、10代で妊娠すれば、経済力の問題や自分の夢の制限など大きなリスクを背負うことになること、育てる責任を果たせるようになるまではダメなことなど、中学生としての在り方についてもご指導くださいました。

また、自分を大切にするように相手も大切にすること、思いやりの気持ちをもってコミュニケーションをすることなど心構えについてもお話しいただきました。

性教育の目的は正しい知識を身に付け正しい行動をとれるようになることであり、それは「お互いを思いやりよりよく生きること」と言い換



講話後、お礼を述べる生徒

えることもできると思います。今後、大人に近づいていく生徒にとって、性についてしっかりと考えていくきっかけづくりとなる講座でした。

金色有功章を受賞

日本赤十字社から、本校の長年の奉仕活動や社会貢献に対して「金色有功章」をいただきました。

本校ではJRC委員会を中心として全校に呼びかけ、クリーンアップ活動や募金活動などを実施してきています。

その取組が評価されての受賞となりました。今回表彰いただいたことで今後の励みともなります。

授与は本校校長室で、JRC委員長（一戸雛さん）・副委員長（石井智也さん）が日本赤十字社秋田支部の方から受け取りました。



記念の盾を持って

全県新人大会の結果

女子バレー部と男子バスケットボール部が全県ベスト8に入るなど、今後に向けての手応えを得た大会となりました。今回の成果を糧に冬期間の練習をがんばってください。

・女子バレー部

2回戦 東雲 2 - 0 横手南中

3回戦 東雲 1 - 2 協和中

※協和中が優勝。本校はベスト8

・男子バスケットボール部

1回戦 東雲 53 - 44 岩城中

2回戦 東雲 41 - 49 湯沢南中

※本校はベスト8

・卓球部

男子団体 予選リーグ3位

女子個人 永井沙知さん 3回戦進出

おしらせ

2年生の佐藤 綾さんの曾祖母である鈴木さん（鳥形）から、学校に手縫いの雑巾を50枚寄贈いただきました。手縫いの雑巾は市販の物と比べ厚みがあり、掃除のしやすさが断然違います。いただいた雑巾を活用し、校舎の美化に努めていきたいと思っております。どうもありがとうございました。